## Gym and Dance e.V. – Das neue Zuhause ist endlich offiziell: Vereinsheim notariell gekauft

Was lange währt, wird endlich gut – nach einer langen Zeit des Wartens, unzähligen Nachfragen und bürokratischen Hürden ist es nun geschafft: Gym and Dance e.V. hat das Vereinsheim des MSC endgültig erworben.

Am vergangenen Donnerstag, dem 29.08.2024, wurde der Kaufvertrag beim Notar unterzeichnet. Unter Anwesenheit der beiden Vorstände von Gym and Dance, Sabine Lindauer und Nicole Walter, sowie Thomas Knapp und Walter Franz von Seiten des MSC wurde damit der letzte Schritt getan, um das lang ersehnte Heim endgültig in den Besitz des Vereins zu bringen.

Es war schon immer ein großer Wunsch der Mitglieder ein "Vereins-Zuhause" haben. Im Januar 2023 lud Gym and Dance daher zu einer außerordentlichen Hauptversammlung ins MSC-Heim ein. Dort wurde einstimmig dessen Kauf beschlossen. Der folgende Weg zum tatsächlichen Erwerb des Vereinsheims war aber alles andere als einfach. Gerade die Klärung rechtlicher Details hat den Prozess verzögert. Doch der Verein ließ sich nicht entmutigen und blieb seinem Ziel treu. "Wir haben immer daran geglaubt, dass wir es schaffen werden", erklärt die Vereinsvorsitzende Sabine Lindauer. "Dieser Kauf bedeutet für uns nicht nur ein neues Zuhause, sondern auch die Sicherung unserer Zukunft."

"Der Verein hat jahrelang gut gewirtschaftet und auf den Kauf eines Vereinsheims hingearbeitet. Die Kaufsumme können wir aus eigenen Mitteln stemmen, freuen uns aber gleichzeitig über die Zuschusszusage durch den Württembergischen Landessportbund", erläutert Finanz-Vorständin Nicole Walter.

Das Vereinsheim wird zukünftig ideale Bedingungen für die vielfältigen sportlichen Aktivitäten des Vereins bieten. Ob Tanztrainings, Gymnastikstunden oder gemeinsame Veranstaltungen – die neuen Räumlichkeiten bieten den Mitgliedern eine feste Anlaufstelle und eröffnen dem Verein neue Möglichkeiten sowie langfristige Planungssicherheit. Viele Kurse, die bislang in verschiedenen Hallen in Mühlacker stattfinden, werden zukünftig im neuen Sportraum möglich sein.

Bis das Vereinsheim seinem Nutzen überführt werden kann, sind noch Arbeiten im Gebäude notwendig, welche größtenteils von ortsansässigen Firmen ausgeführt werden. Wann diese abgeschlossen sein werden, kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht gesagt werden.

Der Verein überlegt aber bereits jetzt, wie dieser Meilenstein gebührend gefeiert werden kann. "Fest steht, dass wir uns damit auch bei unseren Mitgliedern und Unterstützern bedanken und gleichzeitig unser neues Zuhause präsentieren wollen", so Lindauer und Walter.

Gym and Dance e.V. ist auch dieses Jahr wieder auf dem Mühlacker Straßenfest mit einem großen Stand vertreten. Am Samstag bietet der Verein erfrischende Cocktails, am Sonntag leckere Kuchen und Waffeln. Umrandet wird das Angebot am Sonntag um 10:30 Uhr durch "Morning Kaha", ein Mitmachprogramm für Jeden, sowie mit Kinderschminken von 11 bis 15 Uhr.



